
Question orale de M. BAS, Conseiller Municipal,
sur le réseau câblé et la politique de communication

Cette question est retirée de l’ordre du jour.

Dont acte
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